



令和5年度宇和島東高校津島分校体育祭

～つなぐバトン 期待を胸に 津島の未来へ～

9月2日(土)、荒獅子、飛龍の各団に分かれて、第68回体育祭が開催されました。感染防止対策の緩和により実施種目・観客入場も通常に戻して行われました。各団とも一致団結して白熱した競技・応援・演技を繰り広げました。保護者・OB・地域の方々也大勢来校いただきました。温かい声援をありがとうございました。思い出に残る素晴らしい体育祭となりました。

ハイライト:

- ・津島分校体育祭
- ・心肺蘇生法講習会
- ・愛媛MP応援
- ・つしま夏祭り
- ・闘牛大会 観戦



心肺蘇生法講習会 -7月21日-

夏休み初日、1・2年生対象で心肺蘇生法講習会が行われました。消防署津島分署から署員の方2名が来ていただき、救命連鎖の大切さや実際に宇和島で起きた例をもとに応急処置の大切さを説明いただきました。実技では胸骨圧迫やAED使用の訓練をしました。緊張感いっぱいの90分でした。



愛媛マンダリンパイレーツ応援 -8月1日-

8月1日、イベントに引っ張りだこの分校チアリーダー部が丸山球場で行われた愛媛マンダリンパイレーツVSソフトバンクホークスの試合に花を添えました。応援をしたかいてか愛媛出身の矢野選手の満塁HRが飛び出すなど、大接戦の大盛り上がりの試合となりました。



つしま夏祭り -8月17日-

8月17日に「つしま夏祭り」が岩松川おまつり河原で開催されました。恒例の歌謡ショーなどのステージや仕掛け花火など暑さとコロナを吹き飛ばす盛り上がりで賑わいました。津島分校生や職員も多数参加し、少林寺拳法の演舞披露や太鼓の演奏に参加したり、チアリーダー部が演技披露を行ったりしました。舞踊大行進では大勢で楽しく踊りを披露しました。



闘牛大会 観戦 -8月14日-

宇和島闘牛大会を観戦に行きました。地理の授業の一環で地域探究のテーマとして「闘牛」についての調査・研究を行っているためです。宇和島の伝統行事である闘牛の存続のためには地域の理解・協力が不可欠です。闘牛の迫りに圧倒されながらも伝統の魅力に惹きつけられた1日でした。



お世話になりました

1年間、英語学習でお世話になってきたALTのミシャル先生ですが、7月の授業をもってお別れとなりました。どのクラスもメッセージカードを渡すなど、大盛り上がりの授業となり、最後は英語でお別れの挨拶をしました。ミシャル先生いつも楽しい授業をありがとうございました。



津高においでよ！ -中学生へのメッセージ！-



津島分校は本校と部活動連携を行っています。僕はその部活動連携で本校のソフトテニス部に所属しています。はじめは戸惑いもありましたが、顧問の先生やコーチが熱心に指導していただけるので今は充実した部活動生活を送れています。また、他の分校生も本校の部活動に複数所属し頑張っています。この部活動連携は津島分校の魅力の1つだと思います。できないことはありません。ぜひあなたも津島分校で夢を追いかけてみませんか。1年 小川 広斗(津島中学校出身)